



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

J'appartiens à ma collectivité : je la soutiens

La campagne de financement de la Fondation pastorale est lancée!

Nicolet, vendredi 5 mai 2023 - La Fondation pastorale du diocèse de Nicolet entreprend une nouvelle campagne de financement ayant comme thème « J'appartiens à ma collectivité : je la soutiens. »

La Fondation a lancé, vendredi, sa campagne annuelle de financement rêvant d'atteindre un montant de 200,000.00\$. Une campagne ayant comme thème « J'appartiens à ma collectivité : je la soutiens ». Parce que nous avons tous et toutes un certain lien d'appartenance avec notre Église, avec notre collectivité, et parce que nous devons soutenir son travail à travers de nombreuses œuvres et organismes.

Le lancement s'est fait dans les espaces de l'hôtel Montfort à Nicolet en présence notamment de l'évêque Mgr Daniel Jodoin, de la nouvelle directrice de la Fondation pastorale, Hélène Langis, de Danny Auger (Auger automobile), parrain d'honneur, et de Denis LaBranche, un bénévole-missionnaire à la Halte Saint-Joseph, qui a témoigné de son expérience au sein de la Halte de Drummondville, soutenue par la Fondation.

« Nous faisons face à de nombreux défis, notamment avec les donateurs vieillissants qui nous quittent en fin de vie. Notre motivation consiste à aller chercher de nouveaux donateurs. Pour ce faire, on doit leur expliquer ce à quoi servent les sommes amassées », a indiqué la directrice, **Hélène Langis**. « Nous devons également mettre l'accent sur le fait que le Diocèse de Nicolet, ce n'est pas « la municipalité » mais c'est une collectivité de 27 paroisses et mission, réparties sur un territoire qui passe par Drummondville, Drummond, Victoriaville, Bois-Francis, Bécancour et Lac-St-Pierre. C'est zoné divin, mais aussi « Centre-du-Québec » et les activités qui reçoivent le financement de la Fondation se déroulent dans cette grande zone centricoise. »

Pour l'évêque de Nicolet, cette campagne est particulière : il s'agit de sa première avec nous! « La Fondation pastorale permet notamment de soutenir des équipes pastorales, d'accompagner les catéchètes, de soutenir l'engagement de groupes luttant contre la pauvreté, entre autres » a dit Mgr Daniel Jodoin. Il ajoute : « La pastorale, c'est un partage de ce qu'on vit. La foi, l'engagement chrétien, constitue un partage. C'est vouloir apporter aux autres ce qu'on a soi-même découvert », a souligné l'évêque de Nicolet.

Danny Auger, parrain d'honneur de la campagne, explique qu'il a accepté ce rôle-clé parce que les valeurs de la Fondation rejoignent celles qui lui ont été inculquées par sa famille, depuis des générations. « L'entraide, de tendre la main vers son prochain, de contribuer à améliorer la vie des gens en passant par les lieux où ils sont, notamment les parcours et les célébrations » sont des valeurs fondamentales pour les Auger.

Quant à **Denis LaBranche**, bénévole-missionnaire à la Halte St-Joseph de Drummondville et diacre, sa participation à la Halte (un organisme bénéficiaire d'un don de la Fondation) a contribué à son développement personnel. « J'ai du plaisir à côtoyer des gens qui partagent les mêmes valeurs que moi, même si nos situations de vie sont différentes. Cela m'a permis de poursuivre mon développement spirituel et d'approfondir les questions sur le sens de la vie. Cela soutient que l'Église vit encore aujourd'hui, qu'il existe toujours un espace

pour la recherche spirituelle, ajoutant qu'il est «essentiel» que le diocèse continue de contribuer à des projets de la sorte.

« La campagne a un objectif rêvé de 200 000\$, mais nous savons que les temps sont durs et que les gens ont plusieurs priorités à soutenir, alors nous laissons ce montant comme un rêve, en espérant l'atteindre, sans mettre de pression! » raconte en terminant Hélène Langis.

À propos du diocèse : Érigé en 1885, le diocèse de Nicolet est une Église en constante évolution, présente et active au cœur des communautés qui le composent. Le diocèse de Nicolet, c'est le regroupement d'une mission et de 26 paroisses différentes mais cheminant main dans la main avec ferveur. Que ce soit par son histoire, sa situation géographique particulière, ses paysages ruraux ou par ses caractéristiques architecturales, le diocèse de Nicolet nous offre avec joie et enthousiasme ses plus belles couleurs. Depuis 2022, Mgr Daniel Jodoin, 7^e évêque de Nicolet, en est le pasteur.

– 30 –

Source : Martyne Desmeules, responsable diocésaine des communications
communications@diocesenicolet.qc.ca